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Pull Traveler Crew 

Traveler Crew Sweater 
 

 
 

 

  

 

 

  Instruction en français : page 2 à 5 

  Instructions in english: page 6 to 9 

  

http://www.terrifiknits.com/
https://www.instagram.com/terrifiknits?igsh=azI2YXQwMzc2ZGtt
https://www.tiktok.com/%40terrifiknits?_t=8ikqbWQyBOb&_r=1
https://youtube.com/%40Terrifiknits-?si=526JTEp4Lms0OUwh
https://www.ravelry.com/designers/terrifik-knits
https://www.pinterest.fr/Terrifiknits/
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Instructions en français 

 

Le modèle est réalisé en circulaire de bas en haut pour le bas du corps et à plat pour le 
reste. Les manches et le col sont relevés en circulaire depuis les mailles du corps. Le col 

est rond et doublé avec un ourlet intégré. 

Matière : 1290 mètres ou 1410 yards de merinos qualité « light » ainsi qu’autant de mohair qualité 
« lace ». Pour substituer, je recommande de choisir une matière principale avec de la tenue type 
merinos. 

Aiguilles : Circulaires et doubles pointes 3.5mm/US4 et 3mm/US2 ou équivalentes pour atteindre 
la bonne taille d'échantillon. 

Echantillon 10X10 cm ou 4x4 in : 26 mailles X 35 rangs réalisé en jersey. 

 

Taille fini :  

C
M

 

 S M L XL  XXL  XXXL  

A  37    

B  53    

C  45    

D  60    

E  8    

 

IN
 

 S M L XL  XXL  XXXL  

A  14.6    

B  20.8    

C  17,7    

D  23.6    

E  3.1    

 

Abréviations : voir page 11. 
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DIMINUTIONS : 

- A droite : 2 mailles avant le marqueur, tricoter 2 mailles ensemble. 
- A gauche : après le marqueur, glisser une maille à l’endroit, tricoter la maille 

suivante, passer la première maille par-dessus la seconde. 

 

AUGMENTATIONS : 

- Augmentation gauche : s'arrêter 1m avant le marqueur relever le brin entre la 
maille tricotée et la suivante d'avant à l'arrière et la tricoter à l'endroit torse 

- Augmentation droite : tricoter 1m après le marqueur relever le brin entre la maille 
tricotée et la suivante d'arrière à l'avant et la tricoter à l'endroit  

 

LE CORPS : 

• Monter 252 mailles avec l’aiguille circulaire 3mm/US2 et joindre en rond 
• Placer un marqueur de début de tour et un marqueur différent à la moitié (126m de 

chaque côté) 
• Réaliser 35 tours ou 10cm/10in en côtes 1/1 en démarrant et terminant le tour par une 

maille envers 
• Passer en aiguilles 3.5mm/US4 et continuer en jersey simple. En même temps, 

réaliser une augmentation de chaque côté de chaque marqueur (une augmentation 
droite avant le marqueur et une augmentation gauche après) = + 4 mailles soit 256 mailles 
ou 128 mailles de chaque côté. 

• Reproduire ces augmentations au total 6 fois tous les 10 tours : 276 m ou 138 m de 
chaque côté  

• Continuer jusqu'à ce que le pull mesure 31cm/12.2in de haut ou 90 tours  
• Séparer devant et dos en rabattant 2 m avant et après chaque marqueur =134 m de 

chaque côté  

 

LE DOS : 

• Continuer en allers et retours pendant 60 rangs ou 19cm/7.5in 
• Au rang suivant, sur l'endroit, rabattre les 24 mailles centrales = 55 mailles pour chaque 

épaule  
• Travailler chaque épaule indépendamment en commençant par l'épaule gauche 

(quand on regarde le pull face à soi). 
• *Au rang suivant (envers), tricoter les mailles comme elles viennent  
• Au rang suivant (endroit), tricoter une maille endroit puis réaliser pour réaliser une 

diminution à gauche, tricoter le reste du rang normalement = -1 maille ou 54 mailles* 
• Reproduire la séquence de *à* 6 fois au total = 49 mailles 
• Rabattre toutes les mailles. Passer à l'épaule droite 
• *Au rang suivant (envers), tricoter les mailles comme elles viennent  
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• Au rang suivant (endroit), tricoter le rang à l'endroit jusqu'à ce qu'il reste 3 mailles 
réaliser pour réaliser une diminution à droite, tricoter 1 maille = -1 maille ou 54 
mailles* 

• Reproduire la séquence de *à* 6 fois au total = 49 mailles  
• Rabattre toutes les mailles. 

 

LE DEVANT : 

• Continuer en allers et retours pendant 54 rangs ou 17cm/6.7in 
• Au rang suivant, sur l'endroit, rabattre les 18 mailles centrales = 58 mailles pour chaque 

épaule  
• Travailler chaque épaule indépendamment en commençant par l'épaule gauche 

(quand on regarde le pull face à soi). 
• *Au rang suivant (envers), tricoter les mailles comme elles viennent  
• Au rang suivant (endroit), tricoter une maille endroit, glisser une maille tricoter les 

deux suivantes ensemble et passer la précédente par dessus, tricoter le reste du 
rang normalement :-2 mailles soit 56m* 

• Reproduire la séquence de *à* 2 fois au total : 54 mailles par épaule  
• *Au rang suivant (envers), tricoter les mailles comme elles viennent  
• Au rang suivant (endroit), tricoter une maille endroit, réaliser une diminution à gauche, 

tricoter le reste du rang normalement :-1 maille soit 53m* 
• Reproduire la séquence de *à* 5 fois au total : 49m 
• Réaliser 4 rangs en jersey  
• Rabattre toutes les mailles. 
• Passer à l’épaule droite 
• *Au rang suivant (envers), tricoter les mailles comme elles viennent  
• Au rang suivant (endroit), tricoter le rang à l’endroit jusqu’à ce qu’il reste 4 mailles, 

tricoter ensemble les 3 mailles suivantes, tricoter 1 maille :-2 mailles* 
• Reproduire la séquence de *à* 2 fois au total : 54 mailles par épaule  
• *Au rang suivant (envers), tricoter les mailles comme elles viennent  
• Au rang suivant (endroit), tricoter le rang à l’endroit jusqu’à ce qu’il reste 3 mailles, 

réaliser une diminution à droite, tricoter 1 maille :-1 maille* 
• Reproduire la séquence de *à* 9 fois au total : 49 mailles par épaule  
• Réaliser 4 rangs en jersey  
• Rabattre toutes les mailles 
• Coudre ensemble les épaules dos et les épaules devant. 

 

 

LES MANCHES : 

• Relever 100 mailles en rond avec l’aiguille circulaire 3.5mm/US4 soit 50 à l'avant et 
autant à l'arrière (environ 1 maille relevée dans deux rangs sur trois) 

• Continuer en tours endroit. 
• Tous les 4 tours, réduire 1 maille après le marqueur en réalisant une diminution à 

droite et avant le marqueur avec une diminution gauche = -2 mailles soit 94 mailles. 
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• Reproduire ces diminutions 22 fois au total = 56 mailles au 88eme tour 
• Après 108 tours ou 30cm/12, passer à l'aiguille 3mm/US2 et tricoter en côtes 1/1 

pendant 8cm/3.1in ou 27 tours 
• Rabattre au 28eme avec l'aiguille 3.5mm/US4 pour un rabattage plus souple. 
• Réaliser l'autre manche de la même façon. 

 

LE COL : 

• Avec l'aiguille 3mm/US2, relever depuis le milieu du dos 124 mailles soit : 
• Dos : 18m 
• Côtés dos : 18m de chaque 
• Avant : 24m  
• Côtés avant : 22m de chaque 
• Et 1m sur chaque couture 

• Tricoter en côtes 1/1 pendant 4cm/1.5in ou 10 tours 
• Tricoter un tour envers 
• Tricoter en côtes 1/1 pendant 4cm/1.5in ou 10 tours 
• Rabattre au 11eme avec l'aiguille 3.5mm/US4 pour un rabattage plus souple. 
• Plier le col vers l’intérieur  et le coudre en rajoutant un fil élastique pour conserver la 

forme du col  

 

LES FINITIONS : 

• Rentrer les fils et bloquer. 

 

 

Et voilà, tu as un superbe pull basique col cheminée fait maison! 

Parfait pour accompagner toutes tes tenues! 

N'oublie pas de me taguer sur Instagram, Facebook ou TikTok avec les 
hashtags #terrifiknits and #TravelerCrewSweater ou #PullTravelerCrew une 
fois que tu as terminé, ou d'ajouter ce projet à ta liste Ravelry ! J'ai hâte de 

découvrir ta version ! 

 
Ce patron est réservé à un usage personnel et non commercial.  

Le modèle ne peut pas être copié, revendu ni distribué de quelque manière que ce soit.  

Il est également interdit de vendre des articles fabriqués en utilisant les instructions de ce modèle. 

  

https://www.ravelry.com/patterns/search?query=%23terrifiknits
https://www.ravelry.com/patterns/search?query=%23LightOpenworkCardigan
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Instructions in english 

 

The pattern is worked in the round from the bottom up for the body and flat for the 
remainder. The sleeves and neckline are picked up in the round from the body stitches. The 

neckline is crew neck with an integrated seam. 

 

Material: 1290 meters or 1410 yards of merino in "light" weight, held together with as much 
mohair of “lace” quality. For substitutions, I recommend choosing a main yarn with good structure, 
like merino. 

Needles: Circular and double-pointed needles in 3.5mm/US4 and 3mm/US2, or sizes needed to 
achieve gauge. 

Gauge 10X10 cm or 4X4 in: 26 stitches x 35 rows in stockinette stitch. 

 

Finished size:  

C
M

 

 S M L XL  XXL  XXXL  

A  37    

B  53    

C  45    

D  60    

E  8    

 

IN
 

 S M L XL  XXL  XXXL  

A  14.6    

B  20.8    

C  17,7    

D  23.6    

E  3.1    

 

 

Abbreviations : see page 11. 
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DECREASES: 

• Right decrease: 2 stitches before the marker, knit 2 stitches together. 
• Left decrease: After the marker, slip one stitch knitwise, knit the next stitch, pass the 

slipped stitch over the knit stitch. 

 

INCREASES: 

• Left increase: Stop 1 stitch before the marker, pick up the strand between the worked 
stitch and the next from front to back, and knit it through the back loop. 

• Right increase: Knit 1 stitch after the marker, pick up the strand between the worked stitch 
and the next from back to front, and knit it through the front loop. 

 

THE BODY:  

• Cast on 252 stitches using 3mm/US2 circular needles and join in the round. 

• Place a beginning-of-round marker and a different marker at the halfway point (126 
stitches on each side). 

• Work 35 rounds or 10cm/4in in 1/1 ribbing, starting and ending each round with a purl 
stitch. 

• Switch to 3.5mm/US4 needles and continue in stockinette stitch. At the same time, 
increase 1 stitch on each side of both markers (right increase before the marker and left 
increase after) = +4 stitches, for a total of 256 stitches or 128 stitches on each side. 

• Repeat these increases a total of 6 times every 10 rounds: 276 stitches or 138 stitches 
on each side. 

• Continue until the sweater measures 31cm/12.2in in height or 90 rounds. 

• Separate front and back by binding off 2 stitches before and after each marker = 134 
stitches on each side. 

 

THE BACK: 

• Continue working back and forth for 60 rows or 19cm/7.5in. 
• On the next row (right side), bind off the central 24 stitches = 55 stitches for each 

shoulder. 
• Work each shoulder separately, starting with the left shoulder (when looking at the 

sweater from the front). 
• *On the next row (wrong side), knit stitches as they appear. 
• On the following row (right side), knit one stitch, then decrease 1 stitch on the left, knit 

the rest of the row normally = 54 stitches.* 
• Repeat the sequence from * to * a total of 6 times = 49 stitches. 
• Bind off all stitches. Move to the right shoulder. 
• *On the next row (wrong side), knit stitches as they appear. 
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• On the following row (right side), knit to the last 3 stitches, decrease 1 stitch on the 
right, knit 1 stitch = 54 stitches.* 

• Repeat the sequence from * to * a total of 6 times = 49 stitches. 
• Bind off all stitches. 

 

 

THE FRONT: 

• Continue working back and forth for 54 rows or 17cm/6.7in. 
• On the next row (right side), bind off the central 18 stitches = 58 stitches for each 

shoulder. 
• Work each shoulder separately, starting with the left shoulder (when looking at the 

sweater from the front). 

• *On the next row (purl), purl the stitches as they come.   

• On the next row (knit), knit one stitch, slip one stitch, knit the next two stitches 
together and pass the previous stitch over, knit the rest of the row normally : -2 
stitches, leaving 56 stitches.* 

• Repeat the sequence from * to * a total of 2 times : 54 stitches per shoulder.   

• *On the next row (purl), purl the stitches as they come.   

• On the next row (knit), knit one stitch, make a decrease on the left, knit the rest of the 
row normally : -1 stitch, leaving 53 stitches.* 

• Repeat the sequence from * to * a total of 5 times : 49 stitches.   

• Knit 4 rows in stockinette.   

• Bind off all stitches.   

• Move on to the right shoulder.   

•  *On the next row (purl), purl the stitches as they come.   

• On the next row (knit), knit the row normally until 4 stitches remain, knit the next 3 
stitches together, knit 1 stitch : -2 stitches.*   

• Repeat the sequence from * to * a total of 2 times : 54 stitches per shoulder.   

• *On the next row (purl), purl the stitches as they come.   

• On the next row (knit), knit the row normally until 3 stitches remain, make a decrease 
on the right, knit 1 stitch : -1 stitch.*   

• Repeat the sequence from * to * a total of 9 times : 49 stitches per shoulder.   

• Knit 4 rows in stockinette.   

• Bind off all stitches. 

• Sew the back shoulders to the front shoulders. 

 

 

THE SLEEVES:  

• Pick up 100 stitches in the round using 3.5mm/US4 circular needles, 50 from the front 
and 48 from the back (approximately 1 stitch picked up for every 2 out of 3 rows). 
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• Continue working in stockinette stitch in the round. 

• Every 4 rounds, decrease 1 stitch after the marker using a right decrease and 1 stitch 
before the marker using a left decrease = -2 stitches, leaving 98 stitches. 

• Repeat these decreases a total of 22 times = 56 stitches at the 88th round. 

• After 118 rounds or 30cm/12in, switch to 3mm/US2 needles and knit in 1/1 ribbing for 
8cm/3.1in or 27 rounds. 

• Bind off on the 28th round using 3.5mm/US4 needles for a stretchier bind-off. 

• Work the other sleeve in the same way. 

 

THE NECKLINE:  

• Pick up 124 stitches along the neckline of the sweater with the 3mm/US2 needles:  

o Back: 18st 
o Back sides : 18st each side 
o Front : 24st  
o Front sides : 23st each side 
o And 1st on each seam 

• Knit in 1/1 ribbing for 4cm/1.5in or 10 rounds. 

• Purl 

• Knit in 1/1 ribbing for 4cm/1.5in or 10 rounds. 

• Bind off on the 28th round using 3.5mm/US4 needles for a stretchier bind-off. 

• Fold the collar and sew it on the inside. You can insert an elastic band inside the 
seam to add more elasticity 

 

FINISHING:  

• Weave in the ends and block 

 

And there you have it, a beautiful homemade basic funnelneck sweater! 
Perfect to complement all your outfits! 

Don't forget to tag me on Instagram, Facebook, or TikTok with the hashtags 
#terrifiknits and # TravelerCrewSweater or # PullTravelerCrew once you're 

done, or add this project to your Ravelry list! I can't wait to see your version! 

 
 

  

This pattern is for personal, non-commercial use only.  
The pattern may not be copied, resold or redistributed in any way.  

Nor may you sell any items produced using the directions in this pattern. 

 


